



## みんな仲良しの楽しい学校にするために

「みかもっ子大運動会」が無事終了し、初夏の香り漂う6月となりました。早くも、1学期の折り返しです。子供たちは、新しい学年にも慣れ、毎日生き生きと活動しています。

三鷗小では、毎日下校時に、全体であいさつの練習をしています。下校班ごとに整列した後、一緒に下校する学年の中で、一番上の学年の代表が交代で数名前に出て、号令を掛けます。

〔当番児童〕「これから、あいさつの練習をします。」 (※この部分は、当番児童のアドリブ)

〔当番児童〕「私たちの後に続いて、雨に負けないように、大きな声で言いましょう。」

〔当番児童〕「おはようございます。」 〔全児童〕「おはようございます。」

〔当番児童〕「失礼します。」 〔全児童〕「失礼します。」

〔当番児童〕「ありがとうございます。」 〔全児童〕「ありがとうございます。」

〔当番児童〕「気を付けて帰りましょう。」

〔当番児童〕「さようなら。」 〔全児童〕「さようなら。」

1学期の始業式でも、子供たちに伝えましたが、『あいさつ』は「人と人が仲良くなる第一歩」、「コミュニケーションの入口」です。本校の教育目標の「やさしい子」を受けて設定した目指す児童像「みんなや自分のよさを大切にし、相手を思って行動できる子」へと成長していくためにも、相手を思い自分から積極的にあいさつを交わしていくとよいと考えています。

実は、「春の全国交通安全運動」中に立哨当番をしていた本校職員が、近所の方から、「三鷗小の子供たちはいつも気持ちのよいあいさつをしてくれる。」と伝えられたと喜んでいたことを思い出します。学校から地域へと、あいさつの輪が広がっていくことを願っています。

### お知らせ

#### 雨天時の車での送迎に注意を

いよいよ関東地方も梅雨入りし、雨天の日が多くなる時期です。雨天時の車での送迎については、十分注意してください。

登校時に、道路脇の空きスペースに多くの車の停車があると、大変危険です。三鷗保育園跡地への駐車をお願いします。また、下学年の保護者の方は、お子さんが横断歩道を渡るまで見守っていただけたとありがたいです。特に、現在、隣家で外構工事が行われており、大変見通しが悪くなっていますので、併せてご注意ください。

#### 熱中症予防にご協力を

蒸し暑い季節になってきました。十分な睡眠、バランスのとれた食事、適切な水分補給で、熱中症予防にご協力をお願いします。

## 5・6月の教育活動の様子 ~やさしい子・かしこい子・たくましい子を目指して~

詳細な記事については、こちらをクリックしてください。⇒ [トップページ - 栃木市立三鴨小学校 \(tcm.ed.jp\)](http://tcm.ed.jp)

や  
さ  
し  
い  
子

### 【5/24(土) みかもっ子大運動会】

「最後まで全力協力 きずなを深めるみかもっ子」のスローガンのもと、ふれあい班ごとに赤組白組に分かれて、優勝を目指してがんばりました。上級生が下級生を支援する姿がたくさん見られ、子供たち同士のきずなが深まりました。



### 【6/6(金) 新体力テスト】

午前中に、全学年一斉に「新体力テスト」を実施しました。全8種目のうち、5種目を5・6年生にサポートしてもらいながら、クラスごとに回って実施していきました。高学年児童の手厚い支援で、初めての1年生も、落ち着いて実施できました。



か  
し  
こ  
い  
子

### 【5/27(火) 5・6年生 体育 エキスパートティーチャー授業】

6月の新体力テストに向けて、エイジエック硬式野球部の方々を講師に、「投の運動」の指導を受けました。

仲間同士で、「どうしたらボールを遠くまで投げられるのか。」を考えている姿も見られ、とても有意義な時間となりました。



### 【6/2(月) 歯と口の健康集会】

6月2日(月)～6日(金)は、校内「歯と口の健康週間」でした。

初日には、「歯と口の健康集会」を実施し、運動保健委員会の児童が歯や歯茎の大切さについて、子供たちに伝えました。

「ミガクンジャー」も登場し、楽しく学ぶことができました。



た  
く  
ま  
し  
い  
子

### 【5/15(木) 全校クリーン活動】

校庭、プールサイド、北側駐車場の除草を全校生で手分けして行いました。「ちょこボラ」として、多くの保護者の皆様にもご協力いただき、大変助かりました。



### 【5/29(木) プール清掃】

5・6校時に、5・6年生が、プール清掃をしてくれました。5・6年生の活躍により、きれいなプールが復活しました。「ちょこボラ」の皆さんの協力にも感謝いたします。

